



Ordre : *Boletales*

Famille : *Gyroporaceae*

Gyroporus ammophilus (Castro & Freire) Castro & Freire

Nom français : Bolet des sables

Sur le littoral en milieu sablonneux. Bolet de stature imposante. Chapeau feutré, de couleurs vives, orangé saumoné à fauve cuivré, souvent difforme. Pores blanchâtres à saumonés, brunissants. Stipe subconcolore à plus pâle que le chapeau, clavé et d'aspect buriné. Spores 9-11,5 x 5,5-7,5 µm.

Espèce proche de *Gyroporus castaneus*, parfois contestée. Seules l'écologie et la macroscopie semblent les distinguer ; des différences de réaction à l'ammoniaque sont évoquées dans la littérature, quelques comparaisons personnelles ne nous ont pas paru concluantes.

En période automnale et en début d'hiver, ce bolet est assez fréquent (plus ou moins selon les années) sur l'ensemble de notre littoral atlantique où il s'installe jusque dans l'arrière-dune.

Biblio : Persoonia 16(1), Castro & Freire (1995) page 123-126 - Champignons des dunes, J. Guinberteau.

